



Gol Tunggal Neto Permalukan Tuan Rumah

● PSIM KALAHKAN PSKC

BANDUNG (MERAPI) - PSIM Yogyakarta membawa pulang tiga angka dari Gelora Bandung Lautan Api usai mengalahkan PSKC Cimahi lewat gol tunggal Augusto Neto Senin (13/11) sore. Kemenangan PSIM lewat gol debut striker asal Brasil yang dicetak di babak dua ke gawang Dwi Kuswanto itu juga kembali menganaskan persaingan di papan atas klasemen sementara.

Laskar Mataram kini mengoleksi 16 angka, selisih 3 poin dari Bekasi City di puncak klasemen sementara Grup 2 Liga 2. Tambahan tiga angka itu sudah sesuai target tim pelatih sekaligus menjadi momen kebangkitan usai kalah 1-3 dari Bekasi City.

Sementara itu, bagi PSKC kekalahan membuat mereka makin sulit keluar dari papan bawah klasemen sementara. "Sesuai target kami harus memenangkan semua pertandingan setelah kalah dari Bekasi," kata Kas Hartadi.

PSIM tampil menekan sejak awal babak pertama. Komposisi yang diturunkan Kas Hartadi membuat skuad besutan Jafri Sastra kerepotan. Kas Hartadi menurunkan banyak pemain anyar. Pancar Nur, yang baru didatangkan dari Persis diturunkan menjaga mistar. Ia dibentengi Kim Bong Jun, bek asal Korea Selatan yang juga baru datang di awal jendela transfer. Duetnya bersama Achmad Faris ditemani Dias Angga dan Bhudiar sulit ditembus para pemain depan PSKC.



Lini tengah yang diperkuat Hariyono, Ghulam Fatkur, dan Yudha Alkanza juga cukup solid. Yudha Alkanza memperluas daya jelajahnya dan menjadi gelandang *box to box*. Ia mendapat peluang emas di awal pertandingan. Akselerasi ke dalam kotak penalti lawan diakhiri tembakan keras dari sudut sempit. Namun, reaksi Dwi Kuswanto tak kalah cepat.

Tembakan keras Apriyanto, winger yang dipasang menemani Ari Maring dan Augusto Neto mengancam lewat tendangan keras dari luar kotak penalti menit 28. Tembakan yang membentur mistar itu jatuh ke kaki Yudha tetapi eksekusinya masih melebar dari sasaran. Dwi Kuswanto menjadi pahlawan PSKC menit 39 ketika memblokir tendangan Ari Maring dari jarak dekat.

Tuan rumah memperkuat pertahanan di awal babak dua. Laskar Mataram mulai kesulitan. Skema serang yang disusun dari lini tengah gampang dibaca lawan. Bahkan PSKC sempat mengancam gawang Pancar



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Laga PSKC melawan PSIM, kemarin.

Nur di awal babak dua lewat Fareed Sadat. Namun, tendangannya belum menemui sasaran. Gol yang ditunggu PSIM lahir menit 70. Bermula dari umpan tendangan sudut, Achmad Faris yang dijaga ketat lawan meneruskan bola ke gawang Dwi Kuswanto sehingga melahirkan kemenangan yang dimanfaatkan dengan baik

oleh Augusto Neto.

Skor 1-0 untuk tim tamu membuat tuan rumah bermain lebih agresif. Permainan memanas sampai Kas Hartadi reaktif lalu dikartu kuning wasit. Namun, PSIM tidak terpancing dengan agresivitas lawan sehingga mampu mempertahankan kemenangan hingga akhir pertandingan. (Des)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005